

令和3年7月20日

保護者 様

深谷市立上柴中学校
校 長 宮前日出男

新型コロナウイルス感染症に係る夏季休業中のご家庭での取組について（お願い）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、東京では4回目の緊急事態宣言が発令され、埼玉も「まん延防止等重点措置」がさいたま市、川口市をはじめ、新たに18市町が追加され8月22日まで延長されました。深谷市はその市町には当てはまりませんが、十分な感染対策の必要があることに変わりはありません。

あらためて、一層の緊張感をもって、生活していただきたいと思えます。本県を含む一都三県では、感染者が再び増傾向にあり、医療体制のひっ迫を招きかねない状況は現在も続いております。

つきましては、引き続き、新型コロナウイルス感染拡大を防止し、大切な子供たち命や健康を守る観点から、各ご家庭において下記のとおり取り組んでいただくよう改めてお願いいたします。

記

<ご家庭へのお願い>

- ・規則正しい生活習慣を徹底すること。
- ・毎日の検温と健康観察を徹底し健康カードへ記入（※部活動参加時にも提出）し、発熱等の風邪症状がみられる場合や家庭内に体調不良者がいる場合は登校を見合わせる。（その場合は出席停止とし、欠席にはなりません）
- ・基本的な感染防止対策を徹底すること。（3密の回避、石けんと流水による手洗い、マスクの正しい着用、適切な換気・保湿）
- ・不要不急の外出を避け、可能な限り速やかに帰宅すること。外出する場合でも人数や時間を最小限にすること。
- ・子供のみの会食等はさせないこと。

※裏面にも記載事項がございます。ご覧ください。

<感染症陽性が判明した場合のお願い>

学校（園）では、プライバシーや個人情報の保護に十分に努めてまいります。
この点についてご家庭におかれましてもご配慮いただきますようお願いいたします。
特に、インターネット等を利用しての不要な詮索やSNS等に情報を投稿するなどの行為は厳に慎んでいただきますようお願いいたします。

また、新型コロナウイルスには、誰もが感染する可能性があり、感染した人が悪いということではありません。感染した人が悪いという雰囲気ができ、感染したことを言いだしにくくなると、感染拡大の危険性が高まるかもしれません。感染した人を責めるのではなく、励まし、治って学校に戻ってきたら温かく迎えるようお願いいたします。

<変異株（デルタ株等）への感染対策>

- ①不要不急の外出はしない。
(不特定多数の集まるカラオケやゲームセンターには行かない。※元々、立入禁止)
- ②兄弟姉妹以外の、異校種生（高校生など）、先輩等との交流は控える。
(用もなく、お店で時間をつぶしたり、遊んだりしない。)
- ③手洗い、うがい、消毒を忘れない。
(日常の手洗い、消毒。移動時の消毒、部活前後の手洗い、うがい、消毒。)
- ④換気をしっかり行う。
- ⑤3密を避け、常時マスク着用。
(間隔は1m以上。マスクは運動時、暑さ対策以外、着用。外す時は間隔を。)

以上を特に、しっかり守ってください。現状が続く限り、今後の学校行事等も制限、変更、中止せざるを得ない状況になります。

<お問い合わせ> 上柴中学校	
担当	教頭（金子 宏）
電話	573-7438